

第1951回例会

日時：平成24年10月11日（木）PM 12:30～13:30
 場所：中島市民センター3階 会議室

- ◆開会点鐘
- ◆ロータリーソング：「それでこそロータリー」
- ◆ゲスト紹介 七尾警察署 副所長 田口 哲夫様
- ◆会長挨拶
- ◆食事
- ◆出席報告 87.50%
- ◆委員会報告
- ◆幹事報告 次期Rノミニーの告知。野々市RCの会員
- ◆閉会点鐘

ニコニコBOX：鴻野君、永谷君、藤崎君



ゲスト卓話

七尾警察署
副所長 田口 哲夫様

七尾市、中能登町の犯罪発生状況が、65歳以上の高齢者が交通事故で死亡することによって、夜間多発し、その被害を促すため、

第1952回例会（味覚例会）

日時：平成24年10月20日（木）PM 18:30～
 場所：五十番

- ◆開会点鐘
- ◆ロータリーソング「奉仕の理想」
- ◆会長挨拶
- ◆出席報告 100%
- ◆幹事報告
- ◆委員会報告
- ◆閉会点鐘

ニコニコBOX：藤崎君、永谷君



味覚例会

親睦委員長 釜井文雄君

今回も創作料理に挑戦した「五十番」の料理人。まず、食べ方を試されるような盛りつけに一同緊張。料理の解説があれば完璧な味覚例会だった。次回に期待だ。

諸事連絡事項

炉辺会合開催

40周年記念誌編集委員会の炉辺会合が開かれました。
 出席者は向、室木君。

釜井氏 総務大臣賞を受賞！！

行政相談委員17年 釜井さん大臣表彰
 七尾市に報告
 行政相談委員の釜井

文雄さん(70)は七尾市 中島町栗田。警察は17日、同市役所を訪れ、釜井さんに総務大臣表彰状を授け、その功績をたたえました。釜井さんは、最近はお高麗参を栽培する相談が増えたと話しています。釜井さんは、総務大臣表彰状を授けられた。

RIおよびRI-Japan情報（他クラブ情報）

地域社会の為に貢献する



駅前や近くの公園で、XXロータリークラブと名前が入った時計塔や案内板を見たことがありますか。雨傘の形をしたマークがついた帽子をかぶったり、ジャンパーを着た人たちが、道端のそうじをしたり、地域のイベントでお世話をしたりした姿をご覧になったことがありますか。「そう言われてみれば」などと思いつく方もいらっしゃると思います。

国際ロータリーは、アメリカ・イリノイ州エバンストンという、シカゴの少し北の街に本部を置く組織ですが、

200以上の国と地域に、約3万3,000のロータリークラブがあり、約120万人のロータリアン（ロータリークラブ会員）がいます。日本には、約2,300のロータリークラブがあり、約9万人のロータリアンがいます。きっと、皆さまが住んでいる街にもロータリークラブがあることでしょう。



ロータリアンたちは、それぞれに職業をもち、職業倫理を重視し、また、その職業を通してさまざまな活動を行っています。ロータリークラブでは、そのクラブがある地域社会のさまざまなニーズを検討し、地域の人たちとともに、地域社会のために、地域社会に根差した、さまざまな活動を行っています。例えば、子どもたちのために、スポーツ大会やスポーツ教室を開催したり、学校で自分たちの職業の体験談を話したりしています。地域の環境保全のために、植樹をしたり、川や海岸などの掃除をしたりしています。地域の人たちが興味をもってのようなテーマで講演会を開催することもあります。

優良従業員 2人を表彰
 河北南RC
 河北南ロータリークラブ(RC)の今年度優良従業員表彰式は22日夜、津幡町庄の勝館で行われ、同会副会長井澤さん(60)と井澤さん(60)が市長から表彰状と記念品が贈られた。



新聞より

目次のリスト
 THE FOUR WHY TEST
 意動はこれに照らして
 — of the things that are, why do —
 1. 意動はこれに照らして
 2. 意動はこれに照らして
 3. 意動はこれに照らして
 4. 意動はこれに照らして

【ニコニコBOX】

8月の投函額 42,000円 累計額 158,000円

【今月の Make up メンバー】

1回：釜井君 鴻野君 藤崎君